ORDINAIRE - 11 -

a moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson." Une fois "Les douze disciples choisis, Jésus les envoya en mission." comme des ouvriers!

Etrangement, dans un même souffle, Jésus parle de 'mission' et de 'moisson'! Dans l'Évangile de saint Matthieu, c'est ainsi que Jésus envoie ses apôtres. C'est ainsi qu'il les investit d'une mission... Après leur avoir donné 'pouvoir' sur les esprits impurs et de 'guérir toute maladie et toute infirmité', il leur dit: ALLEZ... PROCLAMEZ que le royaume des Cieux est tout proche. Comment proclamer... mais en faisant du bien!

C'est sans doute parce que Jésus estime que le temps est proche pour l'avènement du royaume, qu'il voit le monde comme un champ prêt pour la moisson. Ce n'est plus le temps de semer c'est le temps de moissonner! Vu sous cet angle, la mission que Jésus confie à ses disciples... et qu'il nous offre à nous aussi aujourd'hui, c'est une mission qui relève autant ou peut-être plus de la révélation que de la semence d'un germe dans le coeur des humains! Mission de dire au monde que le Royaume de Dieu, l'amour de Dieu est à l'oeuvre en ce temps qui est le nôtre. Mission de révéler, de montrer combien Dieu nous aime!

Jésus proclame la proximité de Dieu, une proximité de tendresse et d'amour. Pour les disciples de Jésus, l'espérance qui avait jailli dans leur coeur et qui les motivait à garder la foi... cette espérance a commencé à donné du fruit. L'avènement du Règne de Dieu n'est plus seulement un souhait pour l'avenir; l'avènement du Règne de Dieu est déjà commencé! Le temps présent, c'est le DÉJÀ de l'espérance et le PAS ENCORE de sa pleine réalisation.



lors Jésus désigne douze de ses disciples pour annoncer à Israël cette Bonne Nouvelle! Mais notez bien comment il les envoie: il les lance sur les chemins de son peuple pour GUÉRIR, SOIGNER, SERVIR, BÉNIR. Ce que Dieu fait pour son peuple, Jésus demande à ses disciples de faire de même. Le Dieu et Père de Jésus s'occupe du salut, de la santé de son peuple. Il le nourrit, le soigne, le réconforte, l'encourage, le relève s'il

vient à tomber, il lui est présent pour qu'il ne perde jamais courage.... Tout cela, Jésus nous dit de le faire à notre tour. Mais il nous demande cela, non pas pour faire du zèle, pour épater la galerie, ou se péter les bretelles. Il nous demande cela en nous rappelant que nous avons reçu tous ces bienfaits gratuitement! Alors, nous dit Jésus, je m'attends à ce que vous les redonniez gratuitement. "Vous avec reçu gratuitement: donnez gratuitement!"

ui mieux que nos parents peuvent nous convaincre que cela est juste et bon, que cela est vrai et utile? "Donnez gratuitement" Aujourd'hui, c'est vers les papas que nos coeurs s'ouvrent. En ce jour de la fête des pères, il est bon de prendre l'occasion pour leur dire notre reconnaissance, notre admiration, notre affection. Oui, à vous tous les papas qui avec les mamans nous introduisent dans le Royaume de tendresse et d'amour de Dieu, nous vous disons, Bonne Fête des Pères. Qu'en ce jour, vous receviez l'affection et la reconnaissance de vos enfants, et petits-enfants.